

GfM-Trend legt tolle Messe hin

Montag, 01.12.2008

Am gestrigen Sonntag endete nach zweitägiger Dauer die Messe des GfM-Trend-Verbandes. Schon am Ende des ersten Messtages zeichnete sich ein erfolgreicher Verlauf dieses Events ab. Damit spiegelte die Messe, die wie immer in der Verbandszentrale in Neustadt/Donau abgehalten wurde, die insgesamt gute Entwicklung von GfM-Trend wider. Im zu Ende gehenden Jahr konnte der Verband immerhin 106 neue Mitglieder hinzugewinnen. Allein 58 gehen auf das Konto der kürzlich beschlossenen Partnerschaft mit dem Wohnpartner-Verband, der im Rahmen der beiderseitig besiegelten „assozierten Kooperation“ neuer Gesellschafter von GfM-Trend geworden ist. Wohnpartner bleibt weiterhin selbstständig bestehen, in Sachen Sortimente, Einkauf und ZR marschiert man aber zukünftig gemeinsam. Im laufenden Jahr rechnet GfM-Trend mit einem Plus von sechs bis sieben Prozent. Und für 2009 geht man auf Grund der positiven Mitgliederentwicklung – trotz allgemein vorhergesagter Negativ-Prognosen – von einem achtprozentigen Wachstum aus. Dass die Verbandsmesse bereits zur Halbzeit besser als im Vorjahr ausfiel, lag u. a. auch an der guten Besucherfrequenz. Im Vorfeld gingen in der Verbandszentrale 20% mehr Anmeldungen ein als im Vorjahr. Im nächsten Jahr wird die Verbandsmesse von GfM-Trend am 12. und 13. September stattfinden.

[zum Seitenanfang](#)